

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和3年4月号

18期生入学式 ようこそ向陽へ

あたたかな日差しに恵まれた4月8日。向陽中学校の18年目の春を迎え、今年も80人の新しい仲間が入学しました。受付では、新2年生80人がひとりひとり絵を描き、1枚の大きな絵にした「ビッグアート」や、新3年生が用意した教室の飾り付けと黒板いっぱいの絵が出迎えてくれました。先輩からのお祝いの気持ちを受け取り、緊張した新入生の顔もほころびました。入学式では、前田成穂校長先生から入学許可とお祝いの言葉があり、新入生は向陽生となった実感がわいたようでした。また新入生代表の赤山さんから「どんな逆境にもめげず、協力し合っていきます」と力強い「新入生代表宣誓」があり、これから始まる学校生活への決意を堂々と読み上げてくれました。



入学式の様子



新入生代表による宣誓



クラスごとに集合写真撮影



学級での様子



2年制作「ビッグアート」



先輩からのメッセージが

80枚のピースからできているビッグアートの裏側には、先輩からの心温まるメッセージが書かれており、新入生はとてもうれしそうに読んでいました。18期生の中学生活が始まります。それぞれが、ともに磨きあい、学びあい、高めあいながら、逞しく成長してくれることを願っています。

1年生 自己紹介

23日に1年生の自己紹介を行いました。それぞれに趣味を紹介したり、特技を披露したりしました。絵や習字、電子工作、暗算の紹介やピアノ、バスケットボール、落語等の実演などひとりひとり緊張しながらも、自分の魅力を精一杯伝えてくれました。全員が素晴らしい魅力を持っています。これからも日々の学習に加え、更に魅力のある人になってもらいたいと願っています。



Photo Dairy

4月2日 校庭に桜やチューリップが咲いていました。西門の花壇は、旧生徒会役員（新高1生）の皆さんが植えてくれたものです。



4月5日 新3年生による教室の飾り付けを行いました。



4月12日 スポーツテスト・身体測定を行いました。この日、自転車点検も行いました。



4月14日 1年生に向けて、クラブ紹介を行いました。各クラブが工夫して発表できました。

